



PRESSEMITTEILUNG

pirobase imperia mit neuer Geschäftsführung

Zur Mobilisierung von Synergieeffekten innerhalb der axxessio Gruppe

Bonn/Köln, 27.06.2023. Im Nachgang zur Anfang Mai 2023 erfolgten Übernahme der pirobase imperia GmbH durch axxessio, übernimmt Prof. Goodarz Mahbobi, CEO der axxessio GmbH, per sofort auch die Geschäftsführung des Softwareanbieters für CMS- und PIM-Lösungen. Durch die künftig in Personalunion ausgeübte Geschäftsführung beider Unternehmen soll die strategische Ausrichtung der Unternehmensgruppe gestärkt werden. Dies dient des ambitionierten Wachstums? Strategie von axxessio, den Softwaremarkt als Full-Service-Anbieter zu adressieren. Der bisherige Geschäftsführer Niko Henschen verlässt das Unternehmen.

Um das Ziel einer besseren Kooperation zwischen den Produktentwicklern und den Entwicklern von Individualsoftware innerhalb der axxessio Gruppe zu fördern, wurde in einem ersten Schritt der Geschäftssitz der pirobase imperia GmbH mit dem der Infolytics AG, einem Softwarehaus, an dem sich die axxessio GmbH Ende letzten Jahren beteiligt hatte, in Köln zusammengelegt. Dadurch entsteht neben dem Hauptsitz in Bonn und der Entwicklungszentrale in Darmstadt nun ein dritter Kompetenzstandort in Köln. Unser höchstes Gut sind unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Es ist uns daher ein besonderes Anliegen, räumliche Distanzen abzubauen, damit unsere Mitarbeitenden im direkten Austausch Ideen und Innovationen entwickeln können, begründet Mahbobi den Schritt.

über axxessio GmbH

axxessio wurde 2006 von Dr. Goodarz Mahbobi gegründet. Das Unternehmen wird seitdem von ihm als CEO geführt. axxessio vereint die Strategieberatung zu Themen der digitalen Transformation mit Softwareengineering zur Implementierung der im Kundenauftrag konzipierten Lösungen unter einem Dach. Dabei begleiten die Consultants und Entwickler die Softwarelösungen von der Ideenfindung über das Prototyping und die Softwareentwicklung bis zum Release und Betrieb des fertigen Produkts.

Die GmbH beschäftigt derzeit rund 150 Mitarbeitende am Hauptstandort Bonn und in der Zweigniederlassung in Darmstadt. Neben der hundertprozentigen Tochtergesellschaft in Österreich und nun auch der pirobase imperia GmbH hält axxessio Beteiligungen an einer Reihe von Softwarehäusern und Startups in Deutschland, Österreich und Kroatien. In Summe zählt die axxessio Gruppe über 300 Köpfe.

über pirobase imperia

pirobase imperia ist ein 1995 gegründeter Kölner Software-Hersteller, mit über 60 Mitarbeitenden. Der Schwerpunkt liegt dabei auf Product Experience Management und Content Management Systemen.

Kontakt

AXXESSIO GMBH BONN

Martin Atassi

Venusbergweg 1

53115 Bonn

Deutschland

Telefon: +49 228 76 36 31 0

atassi@axxessio.com

Weitere Informationen erhalten Sie unter www.axxessio.com
Folgen Sie uns auf Facebook: www.facebook.com/axxessioGmbH

Pressebereich axxessio GmbH: www.axxessio.com/de/presse

presse@axxessio.com